第2号

三次市立八次中学校 生徒指導だより







令和 6年 4月 22日(月)

【<u>新学期がスタートして2週間が経ちました!</u>】 <u></u>



新年度がスタートしてから2週間が経ちました。17日には部活動発足会もあり、1年生のみなさんは「いよいよ本格的な中学校生活の始まり!」といった気持ちになっていることと思います。

始業式や入学式の中で校長先生がみなさんにお話されたことを覚えていますか? みなさんが 安心・安全に中学校生活が送れるように、大切にしてほしいことをお話されました。また、最初 の生徒指導通信では、1学期みなさんに意識してほしい5つのことを伝えました。みなさんはそ れらを意識し、やりきることができているでしょうか。次の空らんをうめてみてください。

1.	校長先生がお話しされたみなさんに大切にしてほしいこと	
[]
2.	最初の通信で伝えた1学期みなさんに意識してほしい5つのこと	
[]
3.	今、自分が頑張れていると自信をもって言えること	•
		1
4.	まわりの仲間に対して、頑張っているなと感じるところ	•
		1

ちなみに先生はみなさんの良いところについてさっそく発見しました!日々の生活の中で『立ち止まって自分からあいさつ』をしている人がこの2週間で明らかに増えました。

ほんの少しのことでも「意識」から「実行」へつなげるだけで ガラッと印象が変わり、自分自身の大きな成長につながります。 すぐに意識して実行してくれていることが本当にうれしいです。 そして「実行」のあと大切なことは「継続」ですね。今後を楽し みにしています。



【 これが八次中学校のあいさつだ! 】

以前、生活委員会のみなさんが「あいさつポスター」を作成してくれました。生徒玄関に掲示してありますので、ぜひ見てください。全員でこの5つのこと(レベル5)を意識し、地域の方々等から「あいさつといえば八次中学校」と言われるような学校にしていきましょう!

